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・・・　「KBI フレンズの会」便り　・・・

　みなさん初めまして。静観大智と申します。私は 2024 年に関西聖書学院を卒業し、現在
は hi-b.a. という高校生伝道の働きをしています。また、フレンズの会の新役員に推薦して頂
き、新役員としてお仕えすることになりました。
　私が学生の頃は、フレンズの役員会がある日は一部の学生が慌ただしく食事の準備をし、
頃合いを見て食器を下げ、食後にはコーヒーを出して…と、忙しなく仕えている姿をよく見
かけていました。また、2023 年はワーカーズシェアが開催された年でもありました。先輩
方が来られ、学生は付きっきりで奉仕ができるという、それはそれはとてもエキサイティン
グな機会でありましたが、結局何をしている会なのか分からないまま、毎年卒業前に開催さ
れている説明会に参加しました。
　説明会では「フレンズの会は修了生、卒業生のための会です。主に学院機関誌の発行と何
年かに一度ワーカーズシェアをしています。修了・卒業すると自動的に会員になるので会費
があります。ゆうちょの自動引き落としが便利で…」と幾つか説明を聞きしましたが、当時
は「お金かかるんだな」というのが率直な印象でした。
　現役員の春名先生が役員会の参加を提案してくださり、何度かオブザーバーとして役員会
に参加しました。その役員会を通して「本当に修了生、卒業生全体のための会なんだ」と思っ
た反面、学生たちにとっては、フレンズの会が動くたびに奉仕がありますが接点はそれだけ
で、修了・卒業後はやっぱり自分には関係がない会になってしまっているのではないかとも
思いました。
　私は二つの神学校を卒業しましたが、KBI は同期生のつながりがとても強いなと感じます。
同期とは卒業後も連絡を取り合うし、近況を分かち合ったり、祈ったりもします。苦楽を共
にした同期の交わりはとても尊いことだなと実感しています。
　その一方で、一つ学年が変わると衝突がありますし、関わり方に悩んだ結果、卒業や修了
の開放感と共に疎遠になっていった方々もおられるでしょう。
　しかし、同じ学院で学ぶことを許され、遣わされる場所や働きが違ったとしても神の福音
宣教を一緒に担っていくキリストにある同労者として、苦楽を共にした同期という横の繋が
りだけではなく、かつては衝突したかもしれない学年という縦の繋がりも、私たちはキリス
トにあって尊ぶことができるのではないかと思います。そしてそのために、神様はフレンズ
の会という良い働きを私たち学院関係者、また現学生たちのために始めてくださったのだと
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確信しています。
　キリストにある同労者という、卒業年度に縛られない神の民の交わりが、卒業生だけでなく今
の学生たちにも広がっていくことを願いながらお仕えしていきたいと思っています。
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ゆうちょ銀行「自動払込利用申込」ご協力のお願い！
「自動払込利用申込」手続きをして下さった皆様、ご協力有難うございました。
2025 年 1月 22日現在、227名。【年会費 2,000 円 毎年 8月 31日自動引落し】
手続きがまだの方は、是非ともお手続きを、よろしくお願い致します。

総合口座への振込も受付けます！
自動払込の難しい方へ：総合口座へは、随時振込が可能です。
ゆうちょ口座名：KBI フレンズの会（ケービーアイフレンズノカイ）
口座番号：１４５２０－２４１０１３３１

フレンズの会への献金も、随時受け付けます。
上記の同じ口座への送金にて随時受付いたします。

KBI への支援献金
「支える会」や「奨学基金」など母校、後輩へのご支援もよろしくお願い致します。
ゆうちょ口座： 関西聖書学院／０１１４０－６－６７７０８

あなたのメールアドレスを登録して下さい！
登録先：kbifriendsnokai@gmail.com （会専用のメールアドレス）
このアドレス宛に、住所、氏名、教会名等を書いて、メールをお送り下さい。
「KBI フレンズの会」からのお知らせをお送りいたします。

同窓会シェアについて…「喜び楽しんでいます」
大西　充彦（2023 年度卒業）国分福音教会

　3 年前から約 3ヶ月ごとに、三週間コースと編入
組も含めた 2021 年度生に声をかけ、Zoom での交わ
り会を行っています。同期生ならではの遠慮や気兼
ねのない交わりを楽しみつつ、同じ時と場所に集め
られた神の家族、主の弟子として、互いに愛し、励
まし、祈り合う良い時間を過ごせて喜び楽しんでい
ます。「ですからあなたがたは、現に行なっている
とおり、互いに励まし合い、互いを高め合いなさい。」
テサロニケ人への手紙第一 5章 11 節

各種（地域・同窓会・世代別）シェアを応援します！
フレンズの会は、卒業・修了生が顔と顔を合わせて、喜びや苦しみ・痛みを分
かち合いながら、互いに励まし、支え合うプログラムである「各種シェア」の
開催を推奨し、サポートしています。実施される場合は、ガイドライン（右の
QR コードから閲覧可能）に沿って可能な限りの補助をいたしますので、フレン
ズの会（kbifriendsnokai@gmail.com）までご連絡下さい。

＜お願い＞
会の円滑な運営・活動のために、年会費納入・メールアドレス・住所変更時の連絡等にご協力下さい。

確信しています。
　キリストにある同労者という、卒業年度に縛られない神の民の交わりが、卒業生だけでなく今
の学生たちにも広がっていくことを願いながらお仕えしていきたいと思っています。


